令和6年度 10月号 川口市立辻小学校

令和6年10月1日



辻小学校だより

学校教育目標

〇学ぶ子(知) 〇やさしい子(徳) 〇元気な子(体)



辻っ子、成長の秋





~日常的な学校生活から行事への成長を見取ろう~

校長 近藤 百合

9月に入っても一向に収まらなかった暑さの中、熱中症対策を講じながら学校生活を続けてきました。それでも朝晩は少しずつ秋を感じさせるような気温となりつつあり、秋分の日を挟んだ三連休後は、日中も真夏の暑さでなくなりました。「暑さ、寒さも彼岸まで」という言葉の通りにようやく秋が近づいてきたようです。

学校では10月19日に行われる運動会に向けた練習がスタートしています。昨年度は感染対策を講じながら内容を若干変更しながらも例年の運動会に近い形で午前中開催の運動会となりました。今年度については昨年度と同様に午前中開催となりますが、内容等でいくつかの変更点がございます。

種目としては各学年「徒競走」「団体」「表現」としております。また、学級数が減数していることから「表現」についてはブロック学年で行います。「団体」についても基本的には学年で行う形ですが、学年によっては2学年での内容とさせていただいております。保護者の観覧席については本部席とは逆側の運動会後方を開放します。なお、保護者席1列目は、PTA ボランティア席とさせていただきます。保護者のみなさまの中には「本部席側が正面になるので見づらいのでは」と心配されるお声も聞かれるかと思いますが、「徒競走」のゴールや「表現」の正面を保護者席側にする工夫を講じて運営してまいります。よろしくお願いいたします。児童席は校庭の両サイドに配置し、校舎側のコンクリート側は開閉会式のみ保護者のみなさまへ参観場所として開放いたしますが、種目実施中は、児童通路といたします。校舎側については立ち止まっての鑑賞はできません。保護者のみなさまの御理解・御協力をお願いいたします。

2学期は運動会や辻っ子コンサートといった学校全体での大きな行事が行われます。また、各学年の校外学習、6年生の修学旅行といった学年単位での行事も目白押しです。子供たちは行事を通して成長をしていきますが、それは日常的な成長があってのことです。運動会や辻っ子コンサートも初めて挑戦することばかりではなく、今までの積み上げがあったからこそ、挑戦して結果がでるのです。子供たちは初めて挑戦することには時間がかかりますが、今までの経験がそれをサポートしてくれるので諦めることなく頑張り続けることができるのです。校外行事もそうです。見学することや体験することばかりが子供たちのメインのように思われがちですが、見学先での態度やマナーを見ていると日常的なことや今までの様々な場所での経験が十分に生かされているため、楽しく校外学習を行うことができるのです。

そして秋は気候もよく、勉強にも運動にも適している時期です。子供たちの成長が学校行事に生かされるように教職員一同、日常的な学校生活での経験を大切にしていきます。子供たちのさらなる成長を期待していきましょう。

辻小学校のホームページを是非、ご覧ください。

学校の教育活動等随時、更新しております。「辻小学校」で検索いただくか、 右の QR コードからも、閲覧することができます。

子供たちの日常的な学習の様子もご覧ください。

学校ホームページ http://tujisyou.official.jp/

